
 

 

 

 

 

 

 

 事業規模拡大により、分散入力を希望。会計事務所から紹介のソフトでネットワークを

構築すると高コストかつ高機能過ぎて、オーバースペック。コスト・機能面の両面から採

用。 

 

 

 

 Ｍ社を利用しているが、２人で入力するために分散入力が必要に。Ｍ社では高コストか

つ高スペックすぎる。 

 

 

 

●低コストかつクラウドがシステムの主流 

 

 

 

●早期に程良いスペックの仕組みを導入できた（機能の自由選択）。 
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 1 Ｍ社 ＝＞ 発展会計     
 

導入前課題      
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提案ポイント      
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導入後効果      
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